Treffsicher und absolut treu

SCHIEßSPORT Bei den Neuwahlen übernahmen auch Junge Verantwortung bei Silberdisteln.

VON PAULINE REGLER

NEUTRAS – 59 Starter bedeuteten Rekord beim Ostereierschießen. Kein Wunder, dass die Silberdistel Schützen aus Neutras auch die Meistbeteiligung beim Sternschießen in Fromberg abräumten, wie bei der 55. Generalversammlung von Schützenmeister Hans Roth zu erfahren war.

Schießleiter Georg Appel und Jugendleiter Bernd Appel berichteten von guten Erfolgen sowohl bei den Gau- als auch bei der bayerischen Meisterschaft und der Landkreismeisterschaft. Bei den Neuwahlen wurde Leon Meidinger neuer Jugendleiter, sein Stellvertreter ist Bernd Appel. Schießleiter Georg Appel hat sich mit Marco Meidenbauer auch einen jungen Stellvertreter gesucht. Luca Wurzer übernahm den Part von Martin Schmidt und überprüft die Kassengeschäfte mit Johann Gradl. Alle anderen haben ihre Ämter verlängert.

Kassiererin Christine Flierl wurde anschließend mit dem silbernen Ehrenzeichen, Adolf Klipsch mit der goldenen Verdienstnadel, zweiter Schützenmeister Michael Loos mit der Verdienstauszeichnung, Ehrenschützenmeister Rudi Schwab und Schießleiter Georg Appel mit dem Verdienstkreuz in Silber, Schriftführerin Pauline Regler mit der großen Verdienstauszeichnung in Silber und Ehrenschützenmeister Johann Zimmermann mit dem Ehrenkreuz in Silber des DSB ausgezeichnet. Zum Ehrenmitglied ernannt wurde Adolf Klipsch. Auf der Wunschliste der jungen Schützendamen steht eine Damenschießjacke. Als Nächstes steht das Geburtstagsschießen des I. Quartals am 28. März an.



Die Geehrten mit Schützenmeister Hans Roth (rechts) und Gauschützenmeister Werner Wendl (Dritter v. rechts).

Foto: Regler